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Hallo zusammen,

ich hatte ein persönliches Beratungsgespräch bei  http://www.phoenix-hairtrans.com/ und bin
mir nun etwas unsicher.
Ich bin via Google auf dieses Unternehmen gestoßen, da es in erreichbarer Nähe meines
Heimatortes liegt und auch von der Internetpräsens nicht schlecht aussah. Sie werben mit
über 12 Jahren Erfahrung und der Leiter der Klinik erzählte mir das er und sein Team, ich
meine er hat über 400 Haartransplantationen im Jahr gesagt, durchführen.

Die Praxis sah sehr gut aus und das Gespräch war im großen und ganzen auch nicht negativ.

Mich macht einfach Unsicher das man weder über das Unternehmen noch über den
Geschäftsführer Dr. Arkin Kara irgendwelche Erfahrungen oder Meinungen im Internet findet,
wenn er/sie doch über so einen langen Zeitraum viele Haartransplantationen durchgeführt
haben.

Ich hoffe es kann mir hier irgendwer mit Erfahrungen oder Meinungen weiterhelfen.

Vielen Dank!
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